



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 633
09 de noviembre de 2016

Facultad de Comunicación Social fue sede del 3er encuentro Nacional de Comunicación Comunitaria “Palabra Libre”

La Facultad de Comunicación Social, Facso, inauguró el 3er encuentro Nacional de Comunicación Comunitaria “Palabra Libre”, un evento de tres días donde participan varios líderes y comunicadores de distintas comunidades indígenas del país.

Actores sociales, estudiantes, docentes y representantes de comunidades indígenas se dieron cita para analizar el contexto actual de la comunicación y el ejercicio del derecho y la libertad de expresión desde el sector comunitario.

Dimitri Madrid, decano de la facultad, indicó que para hacer comunicación comunitaria es necesario ver el mundo a través de la memoria colectiva y que la universidad pública debe tomar posicionamiento respecto a los grandes problemas nacionales. Además, enfatizó en la necesidad de que la academia debe estar con la gente y llegar a las organizaciones para así tomar una posición que vaya renovando el proceso de formación de los estudiantes.

El encuentro de Comunicación Comunitaria nació en 2014 como un espacio de debate sobre la comunicación comunitaria y su importancia para las organizaciones y comunidades, además de su aporte a la democratización de la comunicación en Ecuador. K.V

